高崎市立大類中学校 第3学年だより

No.13 (通算 126 号) 平成 23 年 6 月 17 日 (金)





〒370-0036 高崎市南大類町 1455 ~1027-352-3253 E-mail:orui-chu@ted.city.takasaki.gunma.jp 佐藤健

修学旅行、無事に3日間を終え、帰宅!

修学旅行から無事に帰りました。終わってみると、2泊3日の修学旅行はあっという間でしたが、生徒達には良い経験がたくさんできたようです。この3日間を通

して何よりも良くできたことは、班別学習の 行動と、集合時間の5分前行動でした。1日 目の奈良での班別学習も、2日目の京都市内 の班別学習も、ほとんどの班が定時連絡をき



ちんとし たり、変な で動をとが ることが



できたりして、ほぼ時間通りにホテルに帰り着けました。これは、事前に計画をしっかりとたててあったこと、地図や時刻表の見方がきちん

とわかっていたことなど、準備段階でしっかりとできていたことが、班員の協力と 共に成功の大きな要因だったと思います。また、出発の朝の集合や食事の時、移動

の時には5分前行動がよくできました。旅行会社の人からも、「集まりがいつも早いので助かります」と言われていました。これも、日ごろから取り組んでいる成果ですよね。他にも、実行委員が一生懸命話し合って決めたルールをみんなで守ろうとしたり、友だちと楽しく行動できたりして、みんなが気持ちよく笑顔で行ってこられる修学旅行になったと思います。3日間、本当によく頑張りましたね。



友と一緒に3日間を過ごした修学旅行。いろいろ考えて協力して行動し、一回り

大きくなった自分。どれもよい思い出ですね。この経験を是非、しおりにしっかりとしたためて、一生の思い出として保存しましょう。

☆ これはすごい! ☆

①2日目朝、朝食のあとすぐに再びこの部屋を使わせて頂きたいという事で、食堂の方々の手間を助けるように食器の片付けをみんなでしました。その後、3年5組の女子は、帰るまでの食事全てで、ずっと片付けを続けていました。 最終日の朝食後の写真→



②最終日、ホテルの部屋の明け渡し。普通なら客ですから、別に使いっぱなしでも良い所なのですが、使わせて頂いたことへの感謝、これから片付けをして頂く人への心遣いで、きちんと部屋を整えてから帰った人たちが多くいました。

見て下さい! スリッパがきちんと揃い、布団が ベッドにきちんと掛けてあります。 →



修学旅行期間中、大類中ホームページへのたくさんのアクセス、ありがとうございました。現地から写真付きの記事を送るという新しい試みを行ってみましたがいかがだったでしょうか。この試みへの感想など、お聞かせいただけるとありがたいです。ライフや端紙などに書いてもらっても良いですし、学校へのメールでもかまいません。どしどしお寄せ下さい。今後の参考にしますので。

◎ 来週の予定 ◎

中間テスト近し!勉強頑張ろう!!

	20日(月)	21日(火)	22目(水)	23日(木)	24日(金)
朝	朝 の 10 分 間 読 書		テスト準備		
1		火1	水1	英語中	中国語
2	月 2	火2	水 2	間 理科 ス	ス 社会 ト
3	月 3	火3	水3	数学	全校集会
4	月 4	火 4	水 4		避難訓練
5					
6					
備考	9:30登校 給食を食べて放課 部活無し	給食を食べて放課 部活無し	給食を食べて放課 部活無し	給食無し 部活無し	

さて、来週は中間テストウィークです。月曜日から修学旅行の疲れをとる意味で、3年生は半日の日が続きます。部活動も、中間テスト前という事でありません。

「これって、3年生の最初の中間テストでいきなリチャンス!?」

このチャンスをモノにできるように、頑張りましょう。ただ、修学旅行の疲れもとって、体調も整えてテストに臨めるようにすることも大切ですね。